



MARCHÉ DE NOËL - DOUCEURS DE NOËL : NOTRE SOUTIEN À L'EAZA

Cette année, pour célébrer la magie de Noël, nous avons mis la main à la pâte.

Le samedi 13 décembre, nous avons vendu de délicieuses brochettes de bonbons, préparé avec amour un kit chocolat chaud fait maison, et créé une bonbonnière pour la tombola.

L'intégralité de nos gains a été reversée à l'ARCHE du Reynou qui contribue aux programmes de préservation des espèces dans leur environnement d'origine. C'est notre façon de les remercier pour leur engagement essentiel en faveur des animaux, notamment les espèces en voie de disparition.



Au sommaire :

- Marché de noël -
Notre soutien
à l'EAZA
Page 1

-Présentation
de 5 conseillers
municipaux du CMJ -
Page 2 et 3

- L'agenda CMJ -
Page 3

Actualités
Page 4

Présentation de 5 conseillers municipaux du Conseil Municipal des Jeunes de Boisseuil

Prénom, NOM : Malak FRIGUI

Age et classe : 10 ans, CM2

Ses grandes idées :

- rajouter plus de jeux pour les enfants.
- pouvoir aider les personnes qui ont besoin d'aide.
- aider les animaux et leur donner un environnement meilleur.

Sa motivation : "pouvoir améliorer ma commune et proposer des idées."

Ses passions : j'aime écouter de la musique, lire, le hand, le tennis et la natation.



Prénom, NOM : Thibaud LEBRU

Age et classe : 10 ans, CM2

Son idée prioritaire : mettre des volets roulants à l'école

Sa motivation : "aider ma commune et les enseignants de l'école"

Ses passions : aider les animaux, faire du vélo, du hand et du ping-pong

Prénom, NOM : Léa EMARD

Age et classe : 10 ans, CM2

Son idée prioritaire : faire des journées de rencontre avec l'EHPAD.

Sa motivation : "j'aime aider les personnes et améliorer la commune."

Ses passions : faire de la gym, du cheval, de la couture et les magasins.





Prénom, NOM : Ella GARON
Age et classe : 9 ans, CM1
Son idée prioritaire : rendre la ville plus propre.
Sa motivation : "j'aime aider les personnes."
Ses passions : le cheval

Prénom, NOM : Nathanaël HAY

Age et classe : 10 ans, CM2

Son idée prioritaire : renouveler le terrain de tennis en dessous du terrain de foot de la Planche.

Sa motivation : "je suis venu au CMJ car j'ai envie de faire évoluer ma commune pendant ces deux ans. Je veux aussi aider les autres à devenir conseillers."

Ses passions : les sports de vitesse, notamment le cyclisme..



I DANS L'AGENDA DU CMJ

RÉUNIONS MUNICIPALES

- **Samedi 10 janvier, de 10h à 12h.**
- **Samedi 14 mars, de 10h à 12h.**

PARTICIPATIONS OFFICIELLES

- **Cérémonie des vœux, le vendredi 23 janvier.**
- **Cérémonie de commémoration du 8 mai.**
- **Rencontre intergénérationnelle avec l'EPHAD le 28 février**

MAISON DE RETRAITE - BOISSEUIL QUAND LA JEUNESSE ET LES AÎNÉS PRÉPARENT HALLOWEEN 🎃

Le samedi 25 octobre, les résidents de l'EHPAD de Boisseuil ont eu le plaisir d'accueillir les jeunes élus municipaux dans leur maison.

Petits et grands se sont réunis pour une activité créative : la fabrication des décos destinées à la fête d'Halloween.

Tous ont passé un très agréable moment de partage, qui s'est clôturé sur une note gourmande lors d'un goûter convivial.



NOUVEAUX ENFANTS AU CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES



En 2025, le mandat des jeunes du conseil municipal arrivait à son terme. Il était temps de laisser de nouveaux enfants prendre leur place. Au printemps, plusieurs jeunes ont décidé de se présenter pour intégrer le Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) de Boisseuil. Ce sont désormais vingt nouveaux membres qui formeront le conseil pour une durée de deux ans. Leur première réunion s'est déroulée le samedi 6 septembre, et la passation des écharpes a eu lieu officiellement lors de la Fête des Escargots.